

EL UNIVERSAL

Coinciden en temas de seguridad

Las candidatas a la gubernatura del estado **prometen** hacer una limpia en la Fiscalía General del Estado

XÓCHITL ÁLVAREZ

Corresponsal

Acámbaro. — Luego de que Libia Dennise García Muñoz Ledo, candidata de la coalición Fuerza y Corazón por Guanajuato, garantizó que Carlos Zamarripa se va de la Fiscalía General del Estado, de ganar la elección, la abanderada de Morena-PT-PVEM, Alma Alcaraz Hernández, advirtió que esa institución requiere una limpia total para romper nexos con la delincuencia.

Celebró que su adversaria panista se sumara a la exigencia que por más de siete años ha hecho Morena, para que Zamarripa Aguirre se vaya de la fiscalía: "Nos alegra que se haya sumado a nuestra propuesta".

Enfatizó que tiene que haber una limpia en la fiscalía y una reforma a su ley orgánica, porque el problema está en que si continúa la serie de nexos que tienen y de personas que trabajan para el objetivo de que no haya justicia, "pues lo estás quitando y lo estás poniendo quizás escondido, pero continuará dominando y controlando la FGE".

La candidata opositora señaló que la fiscalía, que es el abogado del pueblo, debería estar aportando las pruebas y resulta

que la mayoría de los expedientes están incompletos, mal y eso no permite que haya justicia y la impunidad campea a lo largo y lo ancho del estado.

Ayer, Alcaraz estuvo acompañada por Gerardo Fernández, quien aprovechó para llamar a la unidad a sus compañeros.

Asimismo, este fin de semana, la candidata de Movimiento Ciudadano (MC), Yulma Rocha Aguilar, no tuvo actividades públicas; el sábado se quitó los tenis fosfo-fosfo v se fue de fiesta.

En redes sociales compartió un video de la celebración a la que asistió en el que se le ve cantando y bailando.

"Ando de boda, de fiesta, miren el vestido que finalmente me compré... ando bien cansada, y miren traigo mi Monster, porque si no no voy a aguantar, soy muy mala para las desveladas y mañana tengo actividad aquí en Guanajuato. Voy a echar una bailada un rato y ya a dormir", compartió la emecista.

La candidata de la coalición PAN-PRI-PRD tampoco hizo campaña pública ayer domingo; su equipo de campaña anunció que hoy, Libia Dennise presentará su propuesta Mujeres con esperanza.



Nos alegra que [Libia Dennise García Muñoz Ledo] se haya sumado a nuestra propuesta"

ALMA ALCARAZ HERNÁNDEZ

Abanderada de Morena-PT-PVEM





El Universal Sección: Nacional 2024-03-11 03:54:25

 236 cm^2

Página: 8 2/2



Alma Alcaraz estuvo acompañada por Gerardo Fernández Noroña, quien aprovechó para llamar a la unidad a sus compañeros de partido.





 140 cm^2

Página: 21

1/1

Promete defender a las mujeres de la inseguridad

TABOADA

Afirma que se garantizará el acceso a la justicia

POR GEORGINA OLSON

En un evento con simpatizantes del PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno, expresó que, de ganar la elección, en la capital estará garantizada la seguridad de las mujeres.

"Vamos a blindar la Ciudad de México, ni una mujer más que pierda la vida en esta ciudad. Ni una menos. Mi reconocimiento a ustedes que salieron muy valientes a marchar.

"A partir de que sea jefe de Gobierno, ni una valla más, las vamos a escuchar, las vamos a atender, pero, sobre todo, las vamos a defender para que precisamente no haya ni una menos en la ciudad", externó el aspirante.

En el Pepsi Center, Taboada añadió que se va a garantizar el acceso a la justicia para todas las mujeres y el acceso a la atención médica, en particular para aquéllas con un diagnóstico de cáncer.

"No vamos a permitir que ni una mujer muera por falta de atención contra el cáncer, vamos a regresar las mastografías, vamos a regresar el seguro popular", afirmó.

También reiteró el regreso de las estancias infantiles. y enfatizó que se respetarán los derechos de las mujeres y se procurará justicia para ellas.

EÍ objetívo, dijo, es convertir a la capital en una entidad donde las mujeres "puedan vivir libres, seguras, en paz".

Durante el acto de ayer, Taboada estuvo acompañado por Xóchitl Gálvez, candidata a la Presidencia de la República de Fuerza y Corazón por México.



Propuestas

- Regreso del seguro popular.
- Servicios de salud y atención del cáncer.
- Blindar la ciudad para mayor seguridad.



Foto: Karina Tejada



 $92~\mathrm{cm}^2$

Página: 18

1/1

VIOLENCIA POLÍTICA Y RELEVO

Tabasco fue ocho décadas comandado por el Revolucionario Institucional.

2009

MATAN A CANDIDATO

Tabasco se conmociona con el asesinato del candidato del PRI a la alcaldía de Centro, José Francisco Fuente Esperón. El hombre y su familia fueron asesinados al interior de su domicilio.



2012 **TUMBAN AL PRI**

Termina hegemonía de 80 años del PRI y por primera vez hay alternancia en la gubernatura al ganar el PRD las elecciones, con

Arturo Núñez Jiménez como abanderado.



2018

LLEGA MORENA

Por primera vez Ilega Morena al gobierno de Tabasco, cuya elección fue ganada por Adán Augusto López Hernández.





La Razón de México Sección: México 2024-03-11 04:17:24

 400 cm^2

Página: 9

1/2

Hay 13 reformas congeladas, lamentan

Reconocen rezagos en equidad de género senadoras y diputadas

ANA LILIA Rivera, presidenta del Senado, destaca la lucha de mujeres, pero subraya que es insuficiente; vencer resistencias, el reto: Marcela Guerra, presidenta de la Cámara de Diputados

Por Magali Juárez y Claudia Arellano

as presidentas del Congreso advirtieron que pese a los avances alcanzados, todavía existen diversos pendientes en materia de equidad de género y persisten los agravios en contra de las mujeres.

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, señaló que aún con los cambios que han permitido la incorporación de las mujeres a distintos ámbitos de la vida social, persisten los agravios en su contra.

Por ello, lamentó que a pesar de que hay mujeres como ella, que ocupan espacios al frente de órganos como la Cámara alta, persisten flagelos como la pobreza, el abandono, la explotación sexual, la violencia, el desempleo, la desigualdad salarial y la falta de oportunidades.

Destacó que en México las mujeres ha adquirido una mayor visibilidad e importancia en las últimas décadas; sin embargo, admitió que esta inclusión no ha ocurrido en condiciones de equidad y con reconocimiento pleno de sus derechos.

"Hemos logrado ocupar y desenvolvernos profesionalmente en espacios de poder y toma de decisiones, fundamentales para el presente y el futuro de nuestro país (...). No creamos que porque algunas hemos llegado a ocupar cargos de gran responsabilidad, ya lo logramos todo", enfatizó.

"Nosotras hemos luchado por condiciones de igualdad y libertad desde que la humanidad es humanidad, pero es durante la era moderna, especialmente durante los últimos dos siglos, cuando nuestras luchas por una sociedad más justa, equitativa, democrática y libre han tenido mayor trascendencia", sostuvo.

En ese sentido, la senadora Laura Ballesteros, de Movimiento Ciudadano, quien también coordina la campaña del candidato presidencial Jorge Álvarez Máynez, recordó que hay 13 iniciativas en materia de género que están congeladas en el Congreso.

Dijo que más allá de las campañas que actualmente se desarrollan, estas 13 iniciativas pendientes contemplan una reforma integral para tener un sistema de acceso nacional real en materia de cuidados.

"No necesitamos que pase una elección para que estos 13 dictámenes sean aprobados. Con voluntad de las candidatas y del candidato Máynez, podemos aprobar en la Cámara de Diputados y en el Senado de la República esas iniciativas y dar un paso contundente más allá de las campañas y de los discursos políticos, para mostrar voluntad con acciones concretas", afirmó.

Por su parte, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, afirmó que la violencia, los feminicidios, la brecha salarial, la construcción de políticas públicas sin perspectiva de género y la carencia de espacios seguros e igualitarios, son barreras que deben ser derribadas: "La lucha continúa para todas las mujeres; vencer las resistencias y romper los techos de cristal".

Advirtió que conforme se ha avanzado en el acceso de las mujeres a la toma de decisiones, sobre todo en el ámbito del poder y gubernamental, se incrementó la violencia contra ellas y la violencia política y familiar.

Al hacer un balance de su participación en la Cumbre de Presidentas de Cámaras Bajas que se celebró en París, Francia, Guerra señaló que se acordó institucionalizar las cumbres anuales en diferentes países para abordar temas como los derechos de las mujeres a la educación, salud sexual y reproductiva, igualdad en lo económico, trabajo y emprendimiento.

EL INEGI reveló cifras que reflejan la inequidad laboral de la mujer, al indicar que en 2022, ellas percibieron hasta 35% menos que los hombres en el mismo cargo.

Eldato

18.1% De mujeres ha

experimentado violencia o discrminación laboral

47.6%
En el PJ son mujeres, mientras que
52.4% son hombres





La Razón de México Sección: México 2024-03-11 04:17:24

400 cm²

Página: 9

2/2

Reconocen avances

Las mujeres legisladoras reiteran que pese a lo conquistado, el camino es largo:



HEMOS LOGRADO ocupar y desenvolvernos profesionalmente en espacios de poder y toma de decisiones, fundamentales para el presente y el futuro de nuestro país (...). No creamos que porque algunas hemos llegado a ocupar cargos de gran responsabilidad, ya lo logramos todo

> **Ana Lilia Rivera** Presidenta del Senado



NO NECESITAMOS que pase una elección para que estos 13 dictámenes sean aprobados. Con voluntad de las candidatas y del candidato Máynez, podemos aprobar en la Cámara de Diputados y en el Senado de la República esas iniciativas y dar un paso contundente más allá de las campañas y de los discursos políticos, para mostrar voluntad con acciones concretas

Laura Ballesteros Senadora de Movimiento Ciudadano



LA LUCHA continúa para todas las mujeres; vencer las resistencias y romper los techos de cristal

Marcela GuerraPresidenta de la Cámara de
Diputados

"

